

# **Asamblea del Área del Sureste de Texas de Alcohólicos Anónimos**



## **Reporte del primer trimestre Sábado 16 de Enero de 2021**

Reunion Virtual através de Zoom\*

***Esto se lo debemos al futuro de A.A. Colocar nuestro bienestar común primero para mantener nuestra Comunidad unida.***

***Para después de A.A. nuestra unidad depende de nuestras vidas y de las vidas de aquellos que vendrán.***

*\* Debido a la pandemia COVID-19 y las órdenes establecidas por el Gobernador de Texas, la Asamblea no pudo reunirse en persona.*

**Reunión del Comité de Área**  
**Sábado, 16 de enero de 2021**  
**8:30 – 9:45 (AM)**

**Reunión abierta del Comité del Área** – Christina S.

- ¡Bienvenidos a todos!
- Se habrio la Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad

**Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA** – Bella L.

- Se Le dio lectura al Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos del SETA

**Procedimientos de la Reunión atraves del zoom** – Christina S.

- Se dieron instrucciones sobre cómo se llevaría acabo la reunión en las Convenciones y Asambleas y cómo se podía moverse de una reunión virtual a otra. Se levanto las mano para hacer preguntas o instrucciones para los miembros Hispanos.

**Nombramiento de la Asistencia en el Comité de Área** – Kathleen T.

- La asistencia fue llamado verbalmente
- Estuvieron 106 Miembros registrados para votar (oficial, comité, DCM, ex Delegado, presidente de la convención o RSG
- Véase la Página 19-20 para revisar la lista nominal del Comité de Área

**Actas del Secretario** – Meece' T.

- Se aprobaron las actas presentadas de Octubre, 2020.

**Informe del Tesorero** – Reino F.

- El informe fue aprobado tal como se presentó.

**Introducción y Comentarios del Delegado**

**Introducción y Comentarios del Delegado suplente**

**Resumen de la Convencion SETA de 2022** – Debi F.

- Del 21 al 23 de Enero de 2022
- Houston City PI Marriot Hotel
- Los mismos oradores, los mismos miembros del comité y comenzarán a reunirse mensualmente en Julio
- Todas las inscripciones de 2021 fueron reembolsadas

**Comité Ad Hoc** – Melissa R.

- Propósito del Comité de Área
- ¿Cumple dicho propósito el Comité de Área?
- ¿Cómo podemos servir mejor a los Grupos y Distritos de nuestra Área?
- ¿Debería reunirse el Comité del Área durante la Asamblea?
- ¿Debería reunirse el Comité de Área?
- ¿Se debería hacer un inventario dentro del Comité de Área?

**Asuntos pendientes**

Servicios abiertas

- Presidente del Convenion SETA 2022
- Presidente del Comité del CPC
- Presidente del Comité de Vid
- Presidente del Comité de La Viña
- Presidente del Comité Multilingüe
- Enlace intergrupo del Noveno Distrito
- Oficina Intergrupala Hispana (D63,64 y 65)
- Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 67)

## **NEGOCIOS NUEVOS**

### **Moción para votar sobre los temas de la Agenda el Sábado - Catherine G.**

#### **Fondo:**

Los compartimientos con los RSG en el Distrito 81 han dado lugar a varias preocupaciones sobre la Asamblea de Área y la disponibilidad para participar al nivel de RSG.

Como establecer el Concepto IV: A lo largo de la estructura de nuestra Conferencia, debemos mantener en todos los niveles de responsabilidad un "Derecho de Participación" tradicional, teniendo cuidado de que a cada clasificación o grupo de nuestros servidores mundiales se le permita una representación con voto en proporción razonable a la responsabilidad que cada uno debe descargar. Como se indica en las descripciones de funciones de SETA, el MCD es responsable de informar al RSG del distrito y a los presidentes de comité e informar al área de las preocupaciones del RSG y los presidentes de comité.

Según la Estructura de A.A. (vea la página S16 del Manual de Servicio) nuestros RSG representan a los miembros de A.A. Grupos. La importancia de su participación en Asambleas es vital en varios niveles.

- a. Los deberes del RSG como se describen en A.A. El manual de servicio (consulte la página S26) es el vínculo entre el Grupo base y A.A. como un todo. El GSR representa la voz de la conciencia de grupo del grupo base. Solo cuando el RSG mantiene informado al grupo y comunica la conciencia del grupo, la conferencia puede actuar verdaderamente para AA como un todo.
- b. Poder llevar información a sus respectivos grupos.
- c. Votar en nombre de los miembros de su grupo.
- d. Poder ver de primera mano el proceso de la Asamblea en todos los niveles, incluido el proceso de votación.
- e. Tener más exposición a los Comités de Área en el trabajo.

2. Muchos grupos no tienen los medios económicos para cubrir los gastos del hotel para que el RSG esté presente el sábado y el domingo. Muchos RSG tienen responsabilidades familiares o laborales que hacen que, en el mejor de los casos, sea difícil asistir a un fin de semana completo en ambos días.

3. De acuerdo con nuestra Séptima Tradición, que establece que debemos ser totalmente autosuficientes. La posibilidad de cambiar el formato de las Asambleas del Área estaría en efecto apoyando a los Grupos GSR'S.

4. Dado que la votación se lleva a cabo los domingos, el formato de la Asamblea no se presta a una voz y voto equitativos para quienes no pueden asistir ambos días.

#### **Preguntas:**

¿Cómo afectaría el cambio a la planificación de la Asamblea? El Coordinador de Área informó que planificaría en consecuencia.

Si la votación se realiza el sábado, ¿qué se perderían los RSG el domingo? El Coordinador de Área compartió pensamientos sobre cómo se puede hacer este cambio (es decir, mover los Informes del Comité al domingo y las reuniones del Comité para más tarde en la noche el sábado o posiblemente el domingo).

Voto: convocado por Christina S., se abrió la encuesta y los resultados se muestran a continuación:

A favor - 16

Opuesto - 09

## Opinión de la minoría - Rick M.

Antes de presentarse a un puesto, todos deberían preguntarse: "¿Estoy dispuesto y puedo?" El servicio requiere sacrificio, además, hay una gran cantidad de información que se comunica en ambos días, por lo que es imperativo que los RSG asistan ambos días, independientemente de cuándo se realice la votación.

Resultado: un miembro cambió su voto, de estar a favor a oponerse. Luego, el Comité abrió una encuesta para votar sobre la reapertura de la discusión y el resultado está a continuación:

A favor - 24

Opuesto - 7

Discusión adicional: Cambiar la votación a los sábados en realidad debilitaría nuestros Comités de Servicio en lugar de fortalecerlos, muchos pueden optar por irse antes y el propósito de nuestra Asamblea se vería afectado.

Un miembro estaba a favor de votar el sábado, si la Asamblea podía hacer algo para ayudar a los grupos a llevar sus RSG a la Asamblea, entonces deberíamos hacerlo. Este es un programa de atracción, no de promoción, si podemos hacer una asamblea de un día con zoom hoy, realmente no hay ninguna diferencia con una asamblea en persona. Hacemos ajustes para ser todo incluido, mientras más RSG asistan, más grupos estarán representados.

Otras posibles soluciones: RSG / y los Grupos se unen para ahorrar \$ 1.00 / por día, quedarse en el Red Roof In por \$ 45 / noche y esta moción disminuiría la participación en lugar de aumentar la participación.

Kris H., llamó a la pregunta, poniendo fin a la discusión.

Christina S., Also su mano y, vota a favor de plantear la cuestión. El Comité votó para cancelar la pregunta y se lanzó la encuesta. Los resultados fueron los siguientes:

A favor - 16

Opuesto – 15

**El Comité respalda la moción por mayoría simple.**

**Anuncios:** se mantienen hasta el final de la Asamblea.

**Reunión cerrada** - Declaración de responsabilidad

**Reunión de la asamblea de área**  
**Sábado, 16 de enero de 2021**  
**10 am - 11:30 am (am)**

**Formato de reunión de Zoom** - Bella L.

- Se volvieron a enfatizar las instrucciones.

**Apertura de la reunión del comité de área** - Christina S.

- Bienvenidos a todos.
- Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.

**Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos del SETA** - Bella L.

- Se dio lectura al Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos del SETA

**Asistencia del Comité de Área** - Kathleen T.

- Fue llamado y tomado verbalmente por aquellos miembros que no estaban presentes en el Comité de Área
- 106 miembros votantes registrados (oficial, comité, MCD, delegado anterior, presidente de la convención o RSG)
- Consulte la página 19-20 para ver la tabla de lista de votantes del comité de área

**Actas de la secretaria** - Meece T.

- Las actas de Octubre de 2020 se aprobaron tal como se enviaron.

**Informe del tesorero** - Reino F.

Desde el pasado mes de Octubre, el Tesorero ha estado organizando la información para transmitirla al Tesorero entrante.

Ha asistido a las reuniones mensuales del Comité de Finanzas. El Tesorero anterior debía realizar cambios en el renglon de la Convención SETA en el Informe resumido del Tesorero. Ron S y Kris H hicieron los cambios solicitados que surgieron en la reunión del Comité de Finanzas. Se mostró en el Informe resumido del cuarto trimestre.

El saldo de la chequera al 3 de septiembre de 2020 fue de \$ 85,382.20 Los ingresos del 4to trimestre fueron de \$ 9,514.04 que tuvieron contribuciones grupales de \$ 9,507.58 e ingresos por intereses de \$ 7.04. Los gastos fueron \$ 7,134.55 para un cambio neto de \$ 2,380.07.

El saldo de la chequera al 31 de diciembre de 2020 es \$ 87,762.27. El nuevo tesorero entrante se reunió con Ron S el sábado 9/1/21 para comenzar el proceso de transferencia. Recibí la computadora y los cheques. Nos reuniremos en un futuro próximo para que Ron pueda cerrar las transacciones que deben agregarse al archivo Quicken. Y me dará una unidad USB con información que Ron tenía en su computadora personal. No estoy seguro de cuál es o será esa información.

Miro hacia adelante para ser su Tesorero del Área en esta próxima rotación.

## **Informe del Comité Ad Hoc - Melissa R.**

Hola a todos. Gracias, Christina, por la oportunidad de presidir este comité ad hoc.

Esto será un seguimiento de dos sugerencias del Comité Ad Hoc de Inventario de Área que pertenecen al Comité de Área.

Las sugerencias fueron las siguientes:

Numero 1:

- Que el Comité de Área considere reunirse antes de la Asamblea, para establecer la agenda y revisarla antes del fin de semana de la Asamblea.
- ¿Debería el Comité de Área usar el tiempo de la asamblea para una mayor interacción con los RSG y los Comités de Servicio? (que la reunión del AC en la Asamblea no ha sido el mejor uso del tiempo para TODOS los asistentes a la Asamblea.

Número 2:

- Que se considere un Inventario de Comités de Área específico. ¿Qué se puede hacer para servir mejor a los RSG?

El comité considerará estas preguntas, recibirá aportes de otras áreas y se basará en el vasto conocimiento disponible en nuestra propia área.

Gracias por la oportunidad de servir al Área.

Melissa Redd  
Silla

## **NUEVO NEGOCIO**

**Presidente de la Convención SETA 2022 - Debi F.**

- Debi F. fue elegida para presidir la Convención de 2021 reprogramada; Julian hizo una moción de aclimatación y Chis G. secundó la moción.

**Presidente del Comité CPC - Don**

- Don se puso de pie y fue elegido; Troy hizo una moción por aclimatación y Chris G. secundó la moción.

**Presidente del Comité de Grapevine - Louis se puso de pie y fue votado como Grapevine.**

- Reino hizo la moción por aclamación y Byron lo secundo.

La Viña – ABIERTA  
Multilingüe - ABIERTO

**Intergrupo del Noveno Distrito - Ray**

- Julian hizo una moción por aclamacion y Chris G.lo secundo

OficialIntergruppa Hispano (D63,64 y 65) - ABIERTA  
Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 67) - ABIERTO  
Intergrupo Hispano Del SW Alterno (D66 y 67) – ABIERTO

## **Moción para votar sobre los temas de la agenda el sábado - Catherine G.**

- Vea Reunión del Comité de Área, sábado 16 de enero de 2021 (AM) para obtener el informe completo.
- Preguntas y respuestas / Comentarios:
  - o Tony, DCM alternativo. D33 está en contra de la moción, los RSG tienen más que aprender durante el fin de semana de la Asamblea de Área.
  - Y Joel, no sentía que hubiera suficiente información, preocupado por el cronograma y la logística para hacer el cambio.
  - y Jane, la mayor parte del trabajo de servicio realizado en el Área 65, sugirió que el gasto podría mitigarse compartiendo habitaciones; esto debe abordarse a nivel de grupo para recaudar los fondos.
  - Y Laura está de acuerdo en que la Asamblea debe ser un evento de un día para evitar faltar al trabajo durante todo un fin de semana.
  - Y Kathleen T. se opone a la moción porque debilitaría a los Comités de Servicio.
  - Y Allise B., la votación no es la parte más importante, la parte de aprendizaje es la más importante, ambos días son necesarios para el compromiso.
  - Y Mike D., Panel 49, cuanto más involucrado se vuelve, mayor es el sacrificio; Los RSG deben comprender plenamente porque están votando realmente a favor o en contra.
  - o Julian L., sugirió que tengamos un Comité de Área el viernes, luego una Asamblea de Área el sábado
- La moción falló con un voto de 13 - A favor, 49 - En contra; no se ofreció ninguna opinión minoritaria.

## **Nuevos negocios adicionales:**

**Aprobado el pasado delegado, Rodrigo C., de Colombia;** es reconocido después de servir en el Área 67 los últimos dos años como el MCD de D66 a través de la moción Troy D y secundado por Rick M.

## **Anuncios - Bella L.**

- La 74ª Convención de Texas se llevará a cabo del 11 al 13 de junio de 2021 en el Hilton, 815 Main St., Ft. Worth, TX.
- El Foro Regional se llevará a cabo virtualmente, del 8 al 10 de octubre de 2021.
- La 50a Convención SETA se llevará a cabo del 21 al 23 de enero de 2022 en 1200 Lake Plaza Dr., Spring, TX

## **Reunión cerrada - Declaración de responsabilidad**

## **Reunión de la asamblea de área Sábado, 16 de enero de 2021**

**Informe del delegado:** Kris H.

¡Feliz año nuevo, a la familia SETA! Como todos saben a estas alturas, la Convención SETA 2021 se reprogramó para el 21 al 23 de enero de 2022 debido a las restricciones de ocupación de los hoteles impuestas por COVID-19. No sería posible cumplir con nuestro presupuesto y requisitos contractuales con tan poca asistencia.

Después de revisar con mi Alt. Cordinador y el tesorero y suplente de la convención y los oficiales de Área, y con el MCD del Distrito 90 (el próximo anfitrión en la rotación de la convención), todos estuvieron de acuerdo en que reprogramar la convención para el año siguiente era la mejor opción. El hotel estuvo muy contento de atender nuestra solicitud y modificar el contrato para las nuevas fechas, con los mismos términos del contrato.

Todos los oradores programados y la grabación para la convención de 2021 pudieron comprometerse con las nuevas fechas en 2022. Algunos de los miembros del comité de la convención no pudieron continuar con su compromiso, lo que ha permitido que nuevas personas se unieran al servicio. Se reembolsaron todas las registraciones para la convención de 2021. Los voluntarios del comité están en proceso de actualizar el sitio web y configurar el registro de Eventbrite para 2022 y preparar un nuevo folleto. Una vez que se actualice toda la información, enviaré un anuncio a través de la lista de correo electrónico de los anuncios del SETA.

Se asignó un comité para la próxima Conferencia de Servicios Generales, Grapevine / La Vina, ¡que será emocionante! Se utilizarán los G-Suites para realizar encuestas y mejorar la comunicación deseada entre los grupos, distritos y el Área 67.

Gracias a todos por su continuo amor y apoyo, y por su comprensión.  
En amor y servicio,

**Informe del delegado alterno - Rick M.**

Buenos días a todos, mi nombre es Rick M. y soy alcohólico. Me siento muy humilde y honrado de servir como su Delegado Alterno para el Panel 71. Gracias por su confianza y apoyo. Un constante comienzo de cada rotación es que todos estamos también en el comienzo de una curva de aprendizaje muy empinada. Hace dos años, cuando me paré ante ustedes como su nuevo Coordinador de Área sintiéndome como un ciervo en los faros, supe que la curva de aprendizaje sería empinada y desafiante. Poco sabíamos ninguno de nosotros cuán desafiante se volvería la rotación pasada. AA en su conjunto y la estructura de servicio de AA se adaptaron, improvisaron y superaron esos desafíos de una manera sumamente eficaz. Gracias a todos por estar a la altura de las circunstancias y descubrir cómo llevar un programa y una beca basados en la interacción cara a cara en un mundo virtual. Si bien muchas personas estaban ansiosas por terminar 2020 y salir del camino, queda por ver si 2021 será un desafío menor. Es probable que presente sus propios desafíos y sé que estará a la altura de cualquier ocasión que presente el 2021.

El deber y la responsabilidad más importante del Delegado Alterno es orar por la salud y seguridad del Delegado. Creo que es bastante obvio por qué lo considero mi deber más importante. Ese proceso ya ha comenzado conmigo y los invitaría a que se unan a mí en este esfuerzo. Además, mi objetivo será estar lo más familiarizado posible con los puntos de la agenda y el material de antecedentes de la 71ª Conferencia de Servicios Generales y ayudar a Kris en cualquier forma que necesite o me pida.

El Delegado Alterno también tiene la responsabilidad de mantenerlo informado sobre nuestros eventos regionales. El Foro Regional del Suroeste será virtual y se llevará a cabo del 8 al 10 de octubre de 2021. Habrá otros tres Foros Regionales este año y todos serán virtuales. Tendré información sobre ellos en nuestra Asamblea de abril. La Convención Estatal está programada para realizarse en Ft. Worth del 11 al 13 de junio de 2021.

Mi patrocinador de servicio y otras personas me han informado que confío en que se me pide que cambie mi enfoque del Área, mi Distrito de origen y mi grupo de origen a AA en su conjunto mientras me mantengo informado de la conciencia del Área. Si bien esto ya ha resultado difícil, haré todo lo posible. Es probable que necesite que me lo recuerden con frecuencia.

Gracias una vez más por esta oportunidad de servir al área del sureste de Texas y Alcohólicos Anónimos.  
En amor y servicio,



## Taller de RSGs

Paul M abrió la reunión con la Oración de la Serenidad y presentó a Tom B como coordinador alt.

34 RSGs en asistencia La comunicación es la clave.

GSC no es estático, continúa todo el año con el flujo de información hacia arriba y hacia abajo en la estructura de servicio.

Paul usó una presentación GSR Powerpoint modificada y mientras revisábamos los lados positivos incorporamos los primeros 5 conceptos en la charla que toca:

- 1- Responsabilidad
- 2- Delegación,
- 3- Derecho de decisión,
- 4- Derecho de participación,
- 5- Derecho de apelación "Opinión minoritaria"

Demostramos cómo el RSG en su práctica en el grupo, distrito y área, estaba usando los principios de los conceptos en su servicio a A.A. Responsabilidades generales cubiertas en lo que respecta al Grupo, Distrito y Área.

Literatura específica cubierta que es importante para el Nuevo RSG: el manual de servicio, el folleto del grupo, 12 tradiciones ilustradas, y los 12 conceptos ilustrados: enfatizando el estudio de las tradiciones y los conceptos.

Paul M luego revisó y mostró a los GSRs el sitio web del SETA y demostró cómo navegar y usar el sitio web del SETA como herramienta de comunicación. Este sitio es muy importante para mantener informados a los RSGs y sus grupos. Destacó el uso de los anuncios del SETA y el nuevo sistema de correo electrónico que enfatiza la configuración y direcciones de correo electrónico anónimas.

Sitio web del SETA: [aa-seta.org](http://aa-seta.org), consulte la página de GSR, la página del Seta Chair para obtener información sobre las agendas y las votaciones, suscríbase a la página y regístrese para el [seta-announce@aa-seta.org](mailto:seta-announce@aa-seta.org)

Nota: GSR puede configurar un correo electrónico anónimo para ellos y los grupos.

Importancia del anonimato en la dirección de correo electrónico

Finalizó con una sesión de preguntas y respuestas.

Cierre la reunión con: la Declaración de la Unidad

## **Informes del comité de servicio**

### **Convención SETA 2021 - Debi F.**

Familia SETA,

Por favor acepten mis disculpas por no asistir este fin de semana. Me estoy recuperando de una desagradable infección de las fosas nasales de 3 semanas y necesito permitir que mi cuerpo descanse y se recupere.

Como ya saben, Tony Welch del Distrito 33 ha accedido gentilmente a servir como mi coordinador alt..

Se ha firmado el contrato del hotel para la 59ª Convención SETA. La ubicación es el City Space Marriott, ubicado cerca de la intersección de la I-45 y la 99 (Grand Parkway). Las fechas son del 14 al 16 de enero de 2021.

Se ha seleccionado el de las grabaciones' y todavía estamos en el proceso de seleccionar a los Oradores

Todavía quedan aproximadamente la mitad de los puestos del comité por cubrir. Si está interesado en formar parte del comité, comuníquese con Tony o conmigo mismo. Muchos de ustedes ya se han puesto en contacto conmigo y haré un seguimiento durante el próximo mes para finalizar con ustedes. Si no recibe noticias mías, comuníquese conmigo, ya que podría haber perdido la pista de su nombre en el bullicio de la vida durante los últimos meses.

Gracias por el honor y el privilegio de servir al Área. Espero verlos a todos en los próximos meses y en la convención de enero de 2020 en Galveston.

Amor en el servicio  
Debi Fisher  
Presidente N.

de teléfono: 832-610-4711  
Correo electrónico: 2021@aa-seta.org

### **Archivos - Mike D.**

1. Nuestra ubicación del Intergrupo de Houston, desde principios de 2020 hasta ahora, la instalación y organización está casi terminada.
2. Los elementos de exhibición que usamos tradicionalmente, hablamos de actualizarlos.
3. Volviendo al desarrollo de un sitio web para el comité.
4. Con la ayuda del SETA IT - continuar con la actualización de la computadora del comité.
5. Establecimiento de una cuenta 'en la nube'.

Deseamos que toda la fartenidad entera y todo, El SETA y sus distritos y grupos continúen poniendo nuestro bienestar común en primer lugar. Al igual que nuestros miembros anteriores que lucharon durante la Segunda Guerra Mundial y en adelante, podemos y hemos demostrado nuestra voluntad de continuar, pase lo que pase.

Mantente a salvo y alegre

Mike D.  
Cordinador de los Archivos del SETA

**CFC - Roland R.**

Informe del Cordinador del Comité de Correccionales

16 de enero de 2021

Reunión de zoom

Nos reunimos en la suite D, del 4041 directors row el tercer miércoles de cada mes a las 7:30 p.m. Este miércoles será de primer encuentro. Todos los puestos han sido cubiertos aceptando enlace español. El Cordinador alt; del comité es Tony Welch.

Debido a covid-19 no vamos a entrar en las unidades, sin embargo, vamos a dejar los libros en las unidades y enviar la literatura por correspondencia.

Con eso concluye mi informe.

Amor y servicio  
Silla CFC  
Roland R.

**CPC - Kimberly L. No se envió ningún informe**

Propósito del Comité CPC - "Los miembros de C.P.C. Los comités informan a los profesionales y futuros profesionales acerca de A.A.: qué estamos, dónde estamos, y qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentar establecer una mejor comunicación entre los A.A. y los profesionales, y encontrar formas sencillas y eficaces de cooperar sin afiliarse". - imprimir el Libro de trabajo y Cooperación con la comunidad profesional, página 5, con permiso de A.A. Servicios mundiales, Inc.

**Finanzas - Michelle H.**

Hola Comité,

Solo quiero tomarme un minuto para transmitirlo oficialmente. La carpeta grande y la unidad flash del asesor financiero se le entregaron a Ron S. Creo que como un comité completo logramos varios objetivos, pero lo más importante es que establecimos confianza, honestidad, transparencia y coherencia dentro del bienestar financiero y la actitud de la mayoría de las personas del Área. Todavía hay mucho que se puede examinar, investigar, intercambiar ideas, graficar, y llevar a la primera línea, lo cual es genial porque este es un comité que siempre debe preguntarse si nuestras mejores políticas se están aplicando.. .

Creo que la base del Comité de Finanzas del Área tiene una estructura sólida que puede permanecer estable si se honra y se mantiene. Por favor apoye a su cordinador entrante de finanzas del área, tesorero del área. Tesorero alt y Comité de Finanzas si se le llama en su corazón y tiene tiempo disponible para servir.

Disfruté de Finanzas mucho más de lo que jamás hubiera imaginado, muchas de las partes funcionales de nuestra Área tienen más sentido para mí ahora y puedo ver que todo es relativamente simple si no nos tomamos demasiado en serio a nosotros mismos.

Le agradezco a Dios por prepararme para servirle y le agradezco su compromiso con el Comité de Finanzas durante mi mandato.

## Grapevine - ABIERTO

Reunión sobre ZOOM

El puesto de coordinador se votó en la Asamblea: Luis A. es el presidente del Comité del Área Grapevine para el Panel 71., no está presente en esta reunión.

No hay agenda presente. Tampoco envié GV NEWS del mes. Bienvenido a los nuevos GVR - Fernando - Distrito 52, Darryl - Distrito 31.

Pregunté en qué podría ayudarlos a todos si se registraran en la OSG.

Envío de las actas de las actas de diciembre a los nuevos GVR junto con el manual de Grapevine. Les envié las NOTICIAS GV del mes. Junto con toda la demás información de un GVR.

Repasamos cuál es nuestro propósito para el Grepevine

Se hablo sobre el Proyecto para Llevar el mensaje y las formas de implementarlo en medio de una pandemia. El comité compartió y hizo frascos para los distritos para dar a los grupos. Quizás el comité pueda hacer más y llevarlos a diferentes distritos.

No discutimos mucho sobre el taller ya que solo eran 3 miembros del comité.

CFC está en proceso de comprar vinas grepevines para enviar a las cárceles. Darryl quería saber cómo obtener formularios de pedido y algunos otros artículos.

Envié:

Doce formas en que GV ayuda

Forma de material de cortesía

GrapevineLaVina aquí para ayudar

Folleto de

CTM Catálogo

GV 2020

Directrices de GV

Precio anual de GV

GVEAB [LA JUNTA CONSULTIVA EDITORIAL DE AA GRAPEVINE, INC] Cómo funciona

Formulario de registro de GVR

Libro de trabajo de GV

Formulario de pedido de suscripción múltiple

Formulario de pedido de suscripción única Autosuficiencia 2020

YouTube 2019

Gracias por la oportunidad de servir, Kimberly L.

## **IT - Jorge F.**

En primer lugar, me siento honrado de estar al servicio de AA, como alguien nuevo en sobriedad, tengo una profunda gratitud por el programa y la comunión del espíritu. Realmente creo que es la voluntad de Dios que tenga la oportunidad de servir en el Área y ayudar a llevar el mensaje de AA.

Me uní al comité de TI en mayo de 2020 para ayudar con la implementación de GSuite, una herramienta de colaboración que ayudará a mejorar la colaboración en el Área. La primera fase del proyecto, que incluye correo electrónico y otras funciones básicas, se implementó en octubre y una segunda fase está programada para completarse a principios de 2021, con características que mejorarán la comunicación entre los oficiales del SETA, los presidentes de los comités y los MCD.

El año 2020 nos ha dejado innumerables lecciones, en primer lugar lo privilegiados que somos en AA de contar con un programa que nos permite compartir nuestra experiencia, fortaleza y esperanza unos con otros y que la tecnología cuando se usa en beneficio de la humanidad puede ser un salvavidas. Las reuniones virtuales a través de Zoom se convirtieron en un salvavidas para muchos de nosotros y para la confraternidad para seguir teniendo reuniones. Espero seguir aplicando la tecnología como una forma de servir a nuestra comunidad y llevar el mensaje a aquellos que todavía sufren de alcoholismo.

En amor y servicio,  
Jorge F.

## **La Viña - ABIERTA**

### **Literatura - Hilton L.**

Comenzamos una nueva rotación para nuestros puestos de servicio del Área 67, y tengo la suerte de ser elegido coordinador del Comité de Literatura.

Este comité estuvo muy activo en los últimos dos años en hacer solicitudes de la SETA para talleres. También participamos en el proceso de mesas redondas para la OSG ayudando al Delegado de Área a revisar los Artículos de la Agenda de Literatura de la Conferencia.

Como anterior Coordinador Suplente de Literatura del Área, tuve la ventaja de experimentar para referencia futura lo que estaba haciendo el Coordinador de Literatura para organizar y guiar al comité. Ahora espero aplicar eso a las próximas actividades del comité.

El Comité de Literatura espera poder estar al servicio del SETA y de toda la comunidad de AA. Nuestro objetivo es hacer lo que podamos para promover la concientización sobre la literatura, el material audiovisual y otros artículos especiales aprobados por la conferencia de AA.

Gracias, Hilton L.  
Cordinador del Comité de literatura del área

## **Multilingüe - ABIERTO**

### **Boletín - Melanie G.**

Mi informe es breve y conciso.

Me comuniqué con el presidente anterior del boletín informativo, el Cordinador actual y un delegado anterior para asesorarme sobre cómo puedo obtener la plantilla del boletín informativo para poder comenzar a trabajar en el boletín informativo para nuestro primer trimestre que vence en abril de 2021. Sin embargo, no lo he hecho. recibió una respuesta hasta el momento.

Enviaré una solicitud de todos los artículos y presentaciones del SETA dentro de las próximas semanas y es posible que simplemente cree una nueva plantilla. En servicio, Melanie

## PI: Christi A.

Espero comenzar con mi nuevo puesto en el Comité de IP. Nos reuniremos para enfocarnos en metas específicas para el próximo año. Me gustaría invitar a todos a unirse a una reunión del comité.

El Comité de PI se reúne el último martes del mes en zoom  
Zoom # 330417285  
Contraseña: 153379

Por favor transmítalo a sus grupos y distritos.

En servicio,  
Kristi A.  
Presidente de área PI  
[Kristi.a@aa-seta.org](mailto:Kristi.a@aa-seta.org)

## SCAP - Deborah M.

Asistí a la reunión de planificación de la Convención Estatal. Están avanzando con una convención en persona en junio. También han hablado de tener disponible el zoom. La próxima reunión será el sábado, el 12 con suerte los planes estarán más confirmados en cuanto a la convención. Espero poder visitar los distritos de nuestra área y transmitir información pronto.

Gracias Deborah M.

## TFC - Kendall W.

Estimado Área 67,

El comité de centros de tratamiento está listo para agregar contactos a la nueva base de datos de TFC Bridge the Gap

- TFC solicita que todos los comités y MCD reenvíen los siguientes enlaces a grupos y miembros.
  - o El enlace para el formulario de registro de voluntarios de BTG se puede encontrar en lo siguiente:
    - ♣ Desde la página de TFC, haga clic en registrarse - <http://www.aa-seta.org/committees/treatment/index.shtml>
    - ♣ O para acceder directamente al formulario:  
[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScEuKZ\\_6OQa3d\\_DIUUF EM2yzDLEB9NrGuAbqIZ5jezeSavg/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScEuKZ_6OQa3d_DIUUF EM2yzDLEB9NrGuAbqIZ5jezeSavg/viewform)

## Cambios pandémicos

- El TFC está aumentando la presencia digital y la comunicación con las instalaciones de tratamiento del área debido a COVID-19.
  - o Se han cerrado las reuniones y oportunidades tradicionales cara a cara en muchas áreas.
    - ♣ TFC necesita voluntarios con conocimientos e ideas para ayudar a llevar el mensaje a las instalaciones de forma virtual.
    - ♣ Esta es una oportunidad para crecer y evaluar cómo llegamos a las personas a través del zoom, los medios y más.

## Entrenamiento TFC

- El TFC está trabajando en la organización de un taller de capacitación para ayudar a los nuevos presidentes de los comités distritales ya cualquier persona interesada en aprender cómo comunicarse y trabajar con estas instalaciones.

- El departamento de TI facilitará la capacitación de los nuevos miembros sobre el nuevo correo electrónico, G-Suite y el sitio web. Un miembro de TI estará en la reunión de zoom de febrero para ayudar a los miembros con la configuración de Gmail y Google Suite. Cualquier persona interesada en TFC es bienvenida.
  - o Unirse a la reunión de Zoom
  - o <https://us02web.zoom.us/j/552569731?pwd=dFR6OHNyOGJUUWJEWEG2aksveTg2UT09> ID de reunión: 552569731 Código de acceso: 169753

#### Oportunidades de servicio

- Secretario
- Necesitamos SU ayuda si tiene conocimientos de tecnología o está interesado en desarrollar medios virtuales para su distribución en nuestras instalaciones de tratamiento de área.
- Para obtener más información, comuníquese con Kendyl W. en [kendyl.w@aa-seta.org](mailto:kendyl.w@aa-seta.org)

#### **Intergrupo del Valle de Brazos - Lee R.**

No se envió ningún informe

#### **Intergrupo de Houston - Joel G.**

Agenda de la reunión del Patronato

Contribuciones de la membresía por debajo del presupuesto.

Libro grande de nuevo en stock

Tener alrededor de 81 grupos que se han abierto para reuniones en persona.

Las llamadas telefónicas entrantes para el mes de octubre totalizaron 1.533.

Taller de anonimato: 24 de octubre de 2020 - Participantes: 24

Open House: cancelar la jornada de puertas abiertas

Agenda de la reunión del delegado

Anuncios: James H. • Elecciones de esta noche.

Bienvenido a los nuevos delegados • Un nuevo delegado: Jason de KingwoodGroup

Los ingresos de la librería aumentan a \$ 20k en agosto

Ingresos por conferencias muy bajos.

Ad Hoc: Comité de Arrendamiento Dale C. • El arrendamiento vence el 30 de septiembre de 2021.

Asuntos nuevos: Elecciones BOT • 4 puestos disponibles por año. • 2 Fideicomisarios que regresan. Chris D. y Erin K. • 2 nuevos fideicomisarios: Casey M. y Paul K.

#### **Intergrupo del Noveno Distrito - ABIERTO**

#### **Oficina Intergrupala Hispana (D63, 64, 65) - ABIERTA**

#### **Intergrupala Hispana Del SW (D66 & 67) - ABIERTO**

## Informes de miembros del comité de distrito (DCM)

### **Distrito 10 –**

No se envió ningún informe

### **Distrito 20 - George S.**

No se envió ningún informe

### **Distrito 31 - Cheryl M.**

Informe del MCD del Distrito 31 de enero de 2021, Asamblea de SETA Cheryl M., MCD ¡Saludos del Distrito 31! Soy Cheryl M., y estoy emocionada (y nerviosa) de servir como MCD del Distrito 31 2021-2022. Nuestro distrito tiene más de 40 grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del área 67 del sureste de Texas. Nos reunimos el tercer domingo de cada mes de 2 pm a 4 pm en el salón de reuniones 494 en Porter, Texas. Hemos ocupado la mayoría de nuestros puestos de servicio y esperamos ocupar los puestos restantes (PI, CPC y Archivos) pronto para poder estar completamente informados e involucrados en todas las oportunidades de servicio. Hemos tenido nuestras reuniones distritales mensuales en un formato híbrido (Zoom combinado y en persona) siempre que sea posible; de lo contrario, nos reunimos solo a través de Zoom (si los casos de Covid-19 / hospitalización aumentan significativamente). Recientemente actualizamos nuestro horario de reuniones del Distrito, agregando reuniones en línea y omitiendo los horarios de los grupos que no se reúnen actualmente, y tenemos impresos disponibles para nuestro GSRS. De lo contrario, las actividades de nuestro distrito han sido muy limitadas debido a las restricciones causadas por la pandemia. Esperamos volver a estar ocupados en los próximos meses. Continuamos orando por la salud y seguridad de todos mientras atravesamos estos tiempos difíciles En servicio amoroso, Cheryl M DCM Distrito 31

### **Distrito 32 - Marcia C.**

No se envió ningún informe

### **Distrito 33 - Allise B**

¡La rotación 2021-22 ha tenido un gran comienzo! Me complace anunciar que hemos llenado todos menos dos de nuestros presidentes de comité:

Oficina/ Oficial de comité o Silla DCM Allise B

Alt DCM Tony A

Secretaria Suzanne M

Tesorero Rick L

Conferencia de unidad Suzanne M

Archivos Wayne S

CFC Ashton D

CPC / PI Laura W

Eventos y actividades Cody R

Grapevine y La Viña Les R

Es Kevin B

Literatura Kristey B

Abierto multilingüe

TFC Dan K

Representante Intergrupala Les R

Comité Estatal de Promoción de Asistencia a la Convención (SCAP) Abierto

Julio M está encontrando un presidente multilingüe para nosotros y Francia P está buscando al presidente de SCAP mientras que los presidentes del comité y yo reclutamos a los suplentes. También busco a nuestros MCD anteriores para encontrar asesores para cada comité, particularmente aquellos con pasión por el trabajo que guiarán. Tony W y Dan K han sido formidables presidentes de CFC y Francia P aporta una excelente experiencia en SCAP para ayudar a los nuevos en el puesto. Estoy agradecido de que nuestros MCD anteriores traigan su sabiduría y continúen participando en nuestro Distrito.



Tenemos planeados nuestros dos primeros Talleres para el 23 de enero y el 20 de febrero sobre Tradiciones y Conceptos, respectivamente. David y Chris de IllustratedSteps.org han accedido gentilmente a visitarnos virtualmente desde Australia y hacer estas presentaciones con sus presentaciones de diapositivas animadas. Tony A está a punto de embarcarse en la programación de talleres con cada uno de nuestros nuevos Presidentes de Comité y durante el Foro Regional Occidental me comprometí a realizar otra Sesión de Intercambio sobre Raza y Racismo a nivel de Distrito o Área, por lo que tendremos mucho que ofrecer y dar la bienvenida. que todos se unan a nosotros. Los detalles estarán en [aa-seta.org/dcms/33](http://aa-seta.org/dcms/33).

El Distrito 33 actualizó su tecnología durante las ventas de fin de año y ha notado una mejora significativa en nuestras reuniones Zoom con nuestro micrófono omnidireccional y sistema de megafonía. Ahora también tenemos un televisor y una computadora de propiedad del Distrito, por lo que ya no dependemos de los miembros para que traigan equipo personal. Tenemos un acuerdo para compartir equipo con nuestro Intergrupo de Brazos Valley y el Brazos Club donde nos reunimos y esperamos beneficiarnos de su provisión de servicio de Internet.

Llevamos a cabo reuniones de distrito híbridas en persona y en línea a la 1 pm el tercer sábado de cada mes. Cualquier miembro de AA puede asistir de cualquier manera.

#### **Distrito 40 - Jackie S.**

¡Mi nombre es Jackie S. y actualmente me desempeño como MCD del Distrito 40! Me siento tan bendecido, ¡acabamos de tener nuestra primera reunión a principios de esta semana y ahora hemos llenado todos nuestros puestos de servicio!

Se votó que continuaríamos reuniéndonos en Zoom, por lo que publiqué el ID de la reunión y el código de acceso en nuestra página web D40 SETA. Nuestra hora de reunión es el segundo martes del mes de 7:00 a 9:00 p.m.

En nuestra primera reunión, di un informe sobre el Foro EE.UU./Canadá - Oeste al que asistí en diciembre de 2020. Doug D., nuestro MCD alternativo, dio un informe sobre esta próxima asamblea de la SETA.

Fuimos muy afortunados de que Stephanie B se ofreciera como voluntaria para actualizar la lista para la reunión de enero porque la secretaria alternativa era el único puesto vacante que nos quedaba. Pero durante la primera reunión, Ed S. se presentó al puesto y fue votado para ocupar nuestro último puesto vacante.

Repasamos varias cosas y cómo ubicarlas. Una fue la descripción de puestos del D40 en nuestro P & P que está publicado en la página web SETA D40. Otro fue cómo obtener las nuevas cuentas de correo electrónico SETA basadas en nombres. Y también, repasamos dónde encontrar el nuevo formulario de cambio de grupo GSR rellenable en la página web de Registrars SETA. Y por último, mostré cómo suscribirse a SETA ANNOUNCE. Dado que nos reunimos en Zoom, fue sencillo para mí compartir la pantalla y mostrar todas las páginas web necesarias.

Cuando los representantes de nuestros comités comenzaron sus informes, pronto descubrimos que algunos comités aún no se han reunido en este nuevo período.

¡Estoy agradecido de estar aquí hoy y espero poder servir!

[Jackie.s@aa-seta.org](mailto:Jackie.s@aa-seta.org)

DCM D40

#### **Distrito 51 - Gordon W.**

La participación del Distrito 51 ha ido creciendo constantemente durante los últimos meses. Ahora tenemos cuatro nuevos RSG y recientemente elegimos un nuevo MCD, secretario y tesorero. Dado que tenemos once grupos activos en nuestro distrito y nuestro tamaño en el área, consideramos que esto es significativo. Para aquellos de ustedes que sienten curiosidad por saber nuestra ubicación en el mapa del Área 67 y no pueden encontrarnos, se requiere un dispositivo de aumento de algún tipo.

Tomamos la decisión de hacer que nuestras reuniones de distrito sean híbridas, lo que significa que se llevarán a cabo físicamente en Delta mientras se transmiten simultáneamente a través de Zoom. Nos habíamos dado cuenta de que se había desarrollado cierta tensión entre nuestras reuniones internas y las reuniones de Zoom equivalentes. Para eliminar eso (al menos a nivel de distrito) tomamos la decisión de adoptar las reuniones híbridas y compramos el equipo necesario para que esto suceda.

En el futuro, reviviremos los talleres de nuestro distrito adaptados al formato Zoom y estamos en el proceso de considerar cuáles podrían ser. Estamos entusiasmados con nuestra nueva resurrección y esperamos participar en el área en el futuro.

En servicio,  
Gordon W.

#### **Distrito 52 - Meece 'T.**

En el futuro ... es con gran alegría que le paso el testigo a nuestro MCD entrante, Chris G y el MCD alterno Ricardo D. Me siento honrado por el privilegio de servir al Distrito 52 durante los últimos dos años. Tenía grandes aspiraciones de contactar a cada grupo y alentar la participación en la confraternidad votando y enviando un RSG a nuestras reuniones. Desafortunadamente, debido a las limitaciones de Covid-19, no pudimos lograr nuestros objetivos. Sin embargo, pudimos unirnos y superar uno de los momentos sin precedentes que nuestra confraternidad ha tenido que soportar en los últimos tiempos. Sé que el Distrito está en buenas manos, siempre ha sobrevivido con unos pocos fieles y nuestra creencia de que estamos sirviendo con gratitud a una confraternidad que nos ha salvado la vida. El Distrito 52 seguirá creciendo mientras los dejo en el lugar más seguro en el que cualquiera podría residir, bajo el cuidado de Dios. Recuerde, bbp 77, Nuestro VERDADERO propósito es ser de máxima utilidad para Dios....

**Distrito 60 - No se envió ningún informe**

**Distrito 62 - No se envió ningún informe**

**Distrito 63 - No se envió ningún informe**

**Distrito 64 – MCD Arturo Borrego Alt, MCD Marcos Lopez. El Distrito 64 cuenta con 17 grupos, de los cuales se hacen presente 12 grupos. Se reúnen en el 1215 Aldine Bender suite 100, Cada dos semanas de 6:00 pm en adelante, También cuenta con tres Comites. Comité de Correccionales, debido a la pandemia, no se están reuniendo, Comité de la Vina. Se reúnen cada dos semana, y también se reúnen cada mes, con los demás distritos, del Area, Comité de Literatura, se reúnen cada dos semanas.**

**Se comenzó a trabajar con los eventos de la Asamblea Estatal de Texas, en Fort Worth Texas, en el fin de semana, de, Mayo 28-29-30 del 2021, También informales nuestra Convección Nacional en Chicago Ill. En Sep 3-4-5 del 2021, y informales que se esta trabajo en la Asamblea del Sur de Texas, este evento se va llevar acabo, en la Cd de Houston TX, en el mes de Nov. Esperamos que se realicen estos eventos, con la ayuda de nuestro ser superior, y apegados a los principios de servicio, y a nuestra Area 67, saldremos adelante, Gracias por su Apoyo y Confianza.**

**Distrito 65 - No se envió ningún informe**

**Distrito 66 - No se envió ningún informe**

**Distrito 70 - Deborah T. No se envió ningún informe**

**Distrito 81 - Veronica M. No se envió ningún informe**

**Distrito 82 - Terry C. No se envió ningún informe**

**Distrito 90 - Art G. No se envió ningún informe**

## Area Committee Roll Call Jan 2021

Position	Short Name	Committee	Assembly
<b>Area Officers</b>			
Delegate	Kris H	X	X
Alternate Delegate	Rick M	X	X
Chairperson	Christina S	X	X
Alternate Chairperson	Bella L	X	X
Registrar	Kathleen T	X	X
Alternate Registrar	Pam F	X	X
Secretary	Meece T	X	X
Alternate Secretary	Chelsey G	X	X
Treasurer	Reino F	X	X
Alternate Treasurer	Roy E	X	X
<b>Standing Committee Chairpersons</b>			
Archives	Mike D	X	X
Alternate Archives			
CPC			
Alternate CPC			
CFC	Roland R		X
Alternate CFC	Tony W	X	X
Finance	Ron S	X	X
Alternate Finance			
Grapevine			
Alternate Grapevine	Luis A		X
IT	Jorge F	X	X
Alternate IT			
La Vina			
Alternate La Vina			
Literature	Hilton L	X	X
Alternate Literature			
Multi-Lingual			
Alternate Multi-Lingual			
Newsletter	Melanie M	X	X
Public Information (PI)	Kristi A	X	X
Alternate PI			
SCAP	Deborah M		
Alternate SCAP			
TFC	Kendyl W	X	X
Alternate TFC	Wendy F		X

<b>Convention Chairs</b>			
2021 Convention Chair	Debi F	X	X
2021 Convention Co-Chair	Tony W		
<b>Liaisons to Intergroup</b>			
Brazos Valley Intergroup	Les R	X	X
Houston Intergroup	Joel G	X	X
Ninth District Intergroup			
Ninth District Intergroup Alternate			
Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65)			
Intergruppa Hispano Del SW (D66 &67)			
Intergruppa Hispano Del SW Alternate (D66 &67)			
<b>DCMs</b>			
District 10 DCM			
District 10 Alt DCM			
District 20 DCM	George S	X	X
District 20 Alt DCM	Sarah L	X	X
District 31 DCM	Cheryl M	X	X
District 31 Alt DCM	Karon M		X
District 32 DCM	Jane G	X	X
District 32 Alt DCM	Marcia C		
District 33 DCM	Allise B	X	X
District 33 Alt DCM	Tony A	X	X
District 40 DCM	Jackie S	X	X
District 40 Alt DCM	Doug D	X	X
District 51 DCM	Gordon W	X	X
District 51 Alt DCM	open		
District 52 DCM	Chris G	X	X
District 52 Alt DCM	Ricardo		
District 60 DCM			
District 60 Alt DCM			
District 62 DCM			
District 62 Alt DCM			
District 63 DCM			
District 63 Alt DCM			
District 64 DCM	Arturo B		X
District 64 Alt DCM	Marcos L		
District 65 DCM			
District 65 Alt DCM			
District 66 DCM			
District 66 Alt DCM			
District 70 DCM	Deborah T	X	X
District 70 Alt DCM	Joyce L		
District 81 DCM	Veronica M	X	X
District 81 Alt DCM	Keith M		
District 82 DCM	Terry C		
District 82 Alt DCM	Frank B		
District 90 DCM	Art G		
District 90 Alt DCM	Julian L	X	X